



Hoy se prevé el análisis de la solicitud de desafuero en contra de Alejandro Moreno

La Sección Instructora de la Cámara de Diputados tiene previsto empezar hoy el análisis de la solicitud de desafuero en contra del dirigente nacional del PRI y diputado federal, Alejandro Moreno Cárdenas, esto a petición de la Fiscalía General de Campeche, que lo acusa de enriquecimiento ilícito. En Campeche, la Fiscalía Estatal y la dirigencia de Morena no tienen duda de la culpabilidad de Alejandro Moreno.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AENQrnlo6MMCI8A&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21865&parId=root&o=OneUp>